

Octava Edición del Salón Internacional de Turismo y Viaje de Argel

Argel - Mounir El-Fishawi

Del 15 al 19 de mayo de 2 006 se ha celebrado en Argel la octava edición del Salón Internacional de Turismo y Viaje, bajo el lema 'El turismo es fuente de riqueza económica y mejora social'.

El Ministerio de Turismo, cuyo titular es el señor Nour-Eddine Moussa, y la Oficina Nacional de Turismo, dirigida por Khorsi Mahmoud, habían determinado una serie de objetivos a esta octava edición del Salón: revalorizar las atracciones turísticas argelinas, presentar la nueva concepción relativa al desarrollo turístico hasta 2 015, impulsar las inversiones y el partenariado, apoyar la afluencia turística hacia Argelia, incentivar el turismo nacional interno, preparar la temporada de verano, poner de relieve los numerosos productos turísticos argelinos, contribuir a mejorar la imagen de Argelia y elevar la conciencia sobre una política sostenible.

Inauguración del Salón

A las 14 horas del 15 de mayo, el señor Nour-Eddine Moussa, Ministro de Turismo, procedió a la inauguración del Salón, acompañado por el Ministro de Medioambiente y el Ministro de Reconstrucción. Han participado 200 expositores argelinos, entre los cuales se cuentan varios grandes hoteles, agencias de viaje, intermediarios turísticos, instituciones comerciales y económicas, escuelas e institutos de formación turística y hotelera, bancos, empresas de edición locales, asociaciones culturales y las compañías de aviación 'Air Algérie' y 'Air France'.

Las participaciones árabes más relevantes eran las de Egipto y Túnez, las demás, muy modestas, eran las de Yemen, Siria, Marruecos, Mauritania, el Sultanato de Omán y Arabia Saudí. De África sólo participaron Mali, Chad y Níger. De los países europeos sólo hemos podido

comprobar una actividad importante por parte de las delegaciones de Francia, Grecia y Turquía. Notemos igualmente la participación de Perú, único país latinoamericano presente.

Coloquios y jornadas de estudio

Al margen del Salón se han celebrado numerosos coloquios, debates, estudios, la mayoría de ellos en el Hotel Aurassi, en el centro de la capital, en los que han participado personalidades interesadas, periodistas y profesionales.

La jornada de estudio 'Creación y apoyo de un sistema competitivo para una diversificación del turismo en África' fue organizada bajo los auspicios de la Organización Mundial de Turismo. Versaron las intervenciones sobre el papel de los factores económicos y de las instituciones en la calidad del turismo; sobre el factor competición, tanto a nivel de un mismo país, como de los objetivos planteados; sobre el marco organizativo orientado a incentivar la competición legítima; sobre la concienciación de mejorar los servicios, los productos y los destinos turísticos; sobre los criterios del turismo internacional; etc.

Excursiones para comunicadores

La Dirección del Salón Internacional de Turismo y Viaje organizó dos importantes excursiones para los comunicadores, una de ellas a la Wilaya sahariana de Timimun (al sur del país), y la segunda a al Kasba de Argel, en particular excursión se realizó unas pocas horas antes de la inauguración,

para visitar el Palacio del Dey Hussein y el Barrio de la Kasba de Argel.

Históricamente, el Palacio del Dey, construido en 1 234 de Cristo. Este palacio se considera la joya del Barrio de la Kasba, construida sobre laderas montañosas y atravesada por estrechas callejuelas. Durante la lucha por la independencia fue el teatro de numerosas acciones de la resistencia argelina. A su alrededor tiene 49 mezquitas, 120 hammams (baños turcos), 70 fuentes, 200 calles y 1 500 escalones. A esto hay que añadir los Palacios Mustapha Pacha, Aziza, Al-Bahr (el Mar) y Khadawidj.

Hasta una próxima cita

La Oficina Nacional de Turismo ha acumulado este año una buena experiencia al encargarse, por primera vez, de toda la preparación y ejecución del Salón Internacional de Turismo y Viaje, lo que augura unas esperanzadoras expectativas para la novena edición, en 2 007, incorporando novedades con relación a las ediciones anteriores.

Este país extraordinario, al que Dios ha otorgado una naturaleza maravillosa, unas espléndidas montañas verdes, un desierto único y unas playas de ensueño es necesario que algún día conozca un renacimiento turístico a nivel internacional. Es una esperanza que se realizará pronto, con la ayuda de Dios, gracias al trabajo de los hijos de Argelia y al apoyo de los periodistas que la admiran, gracias también a los que, de todas las partes del planeta, desean gozar de su tranquilidad y belleza. ■